

Information aux parents

Comme vous le savez peut-être, les quatre communes Arguel, Fontain, La Vèze et Pugey ont décidé d'entreprendre la rénovation de l'école pour accueillir nos enfants.

A partir de Septembre 2018, tous les élèves de Pugey rejoindront notre groupe scolaire.  
Nous avons été conviés à une réunion d'information dont nous vous présentons ici les grandes lignes.

Les travaux projetés sont importants puisque il y aura création de deux nouvelles salles de classe (une pour le primaire et une pour la maternelle), agrandissement de l'espace périscolaire et de la cantine dans l'actuel « gymnase », construction d'une salle multi-activités à côté du préau (gymnase). De plus, les huisseries seront changées et le bâtiment bénéficiera d'une isolation extérieure.

Les travaux devraient débuter au printemps 2017 et se prolonger durant l'année scolaire 2017/2018. La réflexion sur le phasage des travaux est en cours et tout sera mis en œuvre pour que les enfants et les enseignants puissent travailler dans les meilleures conditions. Le syndicat intercommunal (SIFALP) communiquera sur l'organisation des travaux dès que possible et une réunion publique de présentation du programme de réhabilitation devrait avoir lieu avant la fin de l'année scolaire.

Nous vous informerons de l'avancée du projet.  
Cordialement.